

Suite de la page 1

En effet, il y a plus de 266 espèces d'oiseaux qui fréquentent le quartier. Cette île est un important arrêt dans le chemin migrateur de plusieurs espèces qui y font leur nidification. A tour de rôle, les goélands, la grande aigrette et les cormorans à aigrette arrivent à cette destination chaque année. Cette île est juste à côté des vestiges des rapides Deschênes.

Vous-avez sûrement entendue dans les dernières semaines, que le ministère des transports et de la mobilité durable a commencé à entreprendre leurs démarches de la démolition de celle-ci avec une récente dépense de 634 000\$! Bien sûr que cet argent aurait pu être dépensé autrement ou il y a plus de besoin comme plusieurs ont dénoncé, tel que la santé, l'itinérance, le logement et les routes...Ce que je veux souligner aujourd'hui, c'est les effets dévastateurs que cette démolition va avoir sur l'impact environnemental et moral. Le quartier et ses habitants ne vont pas avoir l'aspect paisible que ce quartier a depuis plusieurs décennies. Bien sûr, le progrès est toujours bienvenu pour la prospérité de l'économie dans un quartier, mais la démolition des vestiges n'apportera pas ceci.

L'écosystème qui s'est bâti autour et à cause de ces vestiges abandonnés pendant des décennies est devenu important pour la faune, la flore et les habitants qui habitent autour.

Et même si le processus de démolition est fait de manière équitable et responsable, ceci va s'étendre pendant plusieurs années. Le chemin migratoire de plusieurs va être chambranlé et une partie de la rivière va être assécher. Bien sûr, la nature est résiliente et va se rebâtir, mais est-ce que toute cette destruction est nécessaire?

Si c'est une question de sécurité, il suffit de sécuriser les berges. Et ceci, serait moins coûteux et l'écosystème pourrait rester intact. Et avec le temps, les vestiges vont



pour moi. Et ce, j'ai pu constater ce même sentiment auprès du voisinage. Il n'y a pas de mensonge quant au bienfait de la nature sur la santé humaine. C'est très important.

Tout ce que je souhaite pour les vestiges des rapides Deschênes, c'est qu'elles puissent se désintégrer naturellement avec le fil du temps et non par la main du gouvernement. Vivre ici, c'est comme vivre dans un poème qui touche tous les sens et qui fait du bien.

J'invite les gens à venir visionner une installation sur ma documentation poétique, La Rivière et La Bergère.

Certains produits sont proposés à prix réduits.
Closing permanently on April 30, 2025.
Some products are offered at reduced prices.



*Parfumerie
Aylmer*

EDWIN JAGGER 819 684-5050
Galleries Aylmer • 181, rue Principale, Gatineau

Soutien afin de ne pas être seul. Contacter-nous si vous ressentez de la solitude, le besoin de se confier ou simplement une sortie entre ami.



AUPRES
UN PEU DE SOULEL DANS VOTRE VIE

- AUPRES existe à Aylmer depuis 18 ans!
- Accompagnement pour sorties sociales
- Favoriser l'autonomie
- Briser l'isolement
- Être à l'écoute
- Respecter les limites de chacun!

819 557-0789
aupres.ca | aupres@hotmail.ca



ARTS
VISUELS
DE GATINEAU

**EXPO-VENTE
PRINTANIÈRE**

25 au 27 avril 2025
Vendredi: 19 h à 21 h
Samedi: 10 h à 17 h
Dimanche: 9 h à 14 h

Centre communautaire Tétréau
361, boulevard de Lucerne, Gatineau, QC